

Schützenmeister - 1



1. GSM Axel Höfler • Seeweg 4 • 97783 Karsbach - Höllrich

www.schuetzengau-wuerzburg.de

Ausgabe 02/2024

Liebe Schützenmeisterinnen und Schützenmeister, liebe Vereinsfunktionäre, liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder.

... mit einer traurigen Information muss ich den Schützenmeister-INFO – Newsletter beginnen. Am 13. Mai 2024 wurde der 1. Schützenmeister Werner Schrauth vom KKS Karlburg auf dem Friedhof in Karlburg beigesetzt. Die gesamte Schützenfamilie des Schützengaues Würzburg trauert um unseren Schützenbruder Werner... - Ruhe in Frieden

... Euer 1. GSM Axel Höfler

Gut besuchter Bezirksschützentag 2024...

Am 05. Mai 2024 fand im Schützengau Rhön-Grabfeld der 72. Bezirksschützentag des Schützenbezirkes Unterfranken in Heustreu statt. 57 zählende Schützenbrüder und -schwestern nahmen dabei aus dem Schützengau Würzburg teil und präsentierten den Gau bei dem Schützenumzug und Fahneneinzug in die festlich geschmückte Festhalle.

Zuvor wurde die neu erstellte Bezirksstandarte mit einer kirchlichen Zeremonie geweiht und dem Schützenbezirk offiziell übergeben.

Neben den üblichen Tagesordnungspunkten des Bezirksschützentages standen auch die turnusmäßigen Wahlen an. Im Bezirksschützenmeisteramt wurden alle Bezirksschützenmeister und die Schatzmeisterin in ihren Ämtern bestätigt. Neu hinzu gekommen ist Julia Dutenhöfner als Bezirksschriftführerin, die vom TSV Hubertus Grombühl stammt. Wir wünschen allen gewählten Personen in Ihren Ämtern immer die richtigen Entscheidungen für das Wohl des Schießsports und den Schützinnen und Schützen.

Unser noch amtierender Gauschützenkönig Reinhold Keller konnte beim Bezirksschützenkönigsschießen einen beachtlichen 4. Platz erreichen. Der nächste Bezirksschützentag findet am 25. Mai 2025 statt.

Gauschützenfest steht vor der Tür...

Nachdem das Gau- und Jubiläumsschie-Ben Anfang Mai mit einer Beteiligung von 264 Schützinnen und Schützen abgeschlossen wurde, steht nun das Gauschützenfest des Schützengaues Würzburg in Verbindung mit dem 100-jährigen Jubiläumsfest des KKS Karlburg an. Die Festtage finden vom 29. Juni 2024 bis 01. Juli 2024 auf dem Sportgelände des KKS Karlburg statt.

Die Einladung zu dem großen Gauschützenfest mit -festzug wurde bereits von den Verantwortlichen des KKS Karlburg verschickt. Wir bitten alle Vereine um Teilnahme an diesem großen Event. Wir Schützenvereine sollten diese Plattform nutzen und aktiv in der Öffentlichkeit 7usammenhalt und partnerschaftliche Präsenz der Schützenfamilie - sowohl gegenüber der regionalen und überregionalen Politik, als auch den vielen Besucherinnen und Besuchern des Schützenfestes zeigen.

Verein gesucht...



Auch im Jahr 2025 soll das GauPreisschießen ausgetragen werden. Leider wurde die Austragung vom bereits vorgesehenen Gauverein wieder zurückgezogen.

Wir sind deshalb auf der Suche nach einem Gauverein, der das Gaupreisschießen 2025 austrägt bzw. mit seinem Jubiläumsschießen übernimmt.

Wir würden uns sehr freuen, wenn der seit 3 Jahren anhaltende "Flow" des GauPreisschießens weiter gehen würde…

Bei Interesse einfach melden (möglichst zeitnah...).

Unterstützung in der Gausportleitung gesucht...

... wir suchen Dich:

Unterstützung in der Gausportleitung

Um einen geregelten und organisierten Ablauf der Meisterschaften, Rundenwettkämpfe und individuelle Sportevents für die aktiven Schützinnen und Schützen im Schützengau Würzburg weiterhin gewährteisten zu können, werden ehrenamtliche Personen gesucht, die engagiert mitwirken wollen und unsere derzeitige Gausportleitung in ihren vielfältigaen Tätigkeiten unterstützen möchten.

Grundlegende Voraussetzung wäre z.B.



- ein ausgeprägter Teamgedanke
- Verantwortung zu übernehmen
- zusammen etwas für die Allgemeinheit zu organisieren
- der leichte Umgang mit dem PC und den vorhandenen und bekannten Anwenderprogrammen

Gerne stehen Michael Gehrig, Frank Leikam oder Gerhard Endres für Fragen zur Verfügung. Wir freuen uns auf Dich...

Es wird Zeit, die Ehrungsanträge zu stellen...

Diejenigen, die an den Regionalversammlungsterminen teilnahmen, haben einen sehr tiefführenden und ausführlichen Vortrag über die Ehrungsmöglichkeiten vorgetragen bekommen.

Ab dem 01. Juni 2024 bis spätestens 15. September 2024 können die Ehrungen für das Jahr 2025 über das Mitgliederverwaltungsprogramm ZMI eingestellt werden. Zu beachten ist das Enddatum! Dieses ist fix - was bedeutet, dass alle Meldungen nach dem 15. September NICHT bearbeitet und im nächsten Jahr neu gestellt werden müssen!!!

Weiterhin bitten wir Euch die Funktionärshistorie im ZMI zu pflegen und eine aussagekräftige Tätigkeitsbeschreibung - vor allem bei höheren Auszeichnungen auf BSSB oder DSB-Ebene in das Bemerkungsfeld einzustellen. Ansprechpartner für die Ehrungen ist Ehrengauschützenmeister und Referent für Ehrungen Wolfgang Kraft. Über die Ehrung selbst oder einer Weitergabe an den Bezirk, entscheidet der Ehrungsausschuß des Schützengaues Würzburg...

Rückblick Regionalversammlungsreihe 2024

An den beiden Regionalversammlungsterminen in Würzburg und Rohrbach nahmen wieder viele Vereine und deren Funktionäre teil und nutzten die Möglichkeit aktuelle Informationen zu erhalten. Die Resonanz zeigt die Notwendigkeit dieser jährlichen Versammlungsreihe, Themen anzusprechen, diese in "kleinerer" Gruppe zu diskutieren und einen gemeinsamen Nenner für unsere Vereinsarbeit zu finden.

Diesbezüglich freuen wir uns über die zurück gespiegelte Akzeptanz dieser Veranstaltung. Selbstverständlich werden wir auch im nächsten Jahr diese "Diskussionsplattform" von Seiten des Schützengaues mit wichtigen und aktuellen Themen anbieten.



Altbekannter Austragungsort gefunden...

Für die Austragung der EhrungsGala der Sportschützen konnte die SG Diana Leinach gewonnen werden. Da sich kein anderer Verein nach längerem Suchen gemeldet hat, sind wir als Schützengau Würzburg sehr froh, dass die Schützinnen und Schützen aus Leinach unsere EhrungsGala in der Leinachtalhalle austragen.

Der Termin für die EhrungsGala der Sportschützen ist **Samstag**, **23. November 2024**...

Wir bitten alle Vereine darum, diesen Termin in der weiteren Planung mit einzubeziehen.

Selbstverständlich haben wir bereits Verbesserungsvorschläge aus den Vereinsreihen entgegen genommen und diese versucht, in den Planungen möglichst umzusetzen. Vorab ist bereits zu erwähnen, dass Personen, die nicht an dem EhrungsGala-Termin anwesend sind, nicht mehr so ausführlich geehrt werden, wie es in den letzten Jahren durchgeführt wurde.

Die Einladungen werden zur gegebenen Zeit wie in gewohnter Weise an die Vereinsvorstände verschickt, mit der Bitte diese an die betroffenen Mitglieder zu verteilen und die Zu – bzw. Absagen im Nachgang an den Schützengau zu melden.

Wir freuen uns auf eine attraktive Und gelungene EhrungsGala der Sportschützen im Schützengau...